

## LINDENBERG / UNTERES SEETAL



### *Die Sonne lachte über dem Gärtnerhausfest*

Wie jedes Jahr lud die Stiftung Gärtnerhaus in Meisterschwanden Freunde, Bekannte und alle Interessierten zum traditionellen Gärtnerhausfest ein. Und wie jedes Jahr fand das Fest bei prächtigem Sommerwetter im Park statt. Das war am Sonntag vor einer Woche, als noch nasskaltes Wetter herrschte, alles andere als zu erwarten.

Aber Benny Stutz, Geschäftsleiter der Stiftung, zeigte sich zuversichtlich, dass das schöne Wetter rechtzeitig auf das Wochenende zurückkehren werde. Er konnte dabei auf die Erfahrungen aus den letzten 12 Festen zurückgreifen, die

allesamt bei schönem Sommerwetter stattfinden konnten.

So konnte das Essen vom Zmorgebrunch-Buffet unter freiem Himmel genossen werden. Die Kinder konnten sich im Park auf dem Rasen vergnügen oder den «Spielspass Gärtnerhausfest», einen Parcours mit verschiedenen Posten, absolvieren.

Zum Abschluss des Parcours durften die Kinder beim Ballonwettbewerb einen Ballon steigen lassen. Als Preis für die drei am weitesten fliegenden Ballone winken Gutscheine für das Restaurant Seetal in Fahrwangen. *PMN*